

Namun untuk harga beras campuran, para penjual beras tersebut mempunyai harga sendiri yang sekiranya tidak memberatkan beberapa calon pembeli dengan kualitas yang tidak begitu buruk, yaitu dengan bandingan 60% dari jenis beras bersubsidi atau RASKIN dan 40% untuk jenis beras berkualitas dengan jenis yang lain, dan dengan bandingan sedemikian rupa para pengepul atau pelaku toko sembako memberikan harga Rp. 6.500/kg.

Dalam segi penetapan harga para penjual beras dengan jenis campuran mungkin sudah menyalahi aturan dari Pemerintah, karena mereka menciptakan jenis beras sendiri dan memiliki harga sendiri yang mampu menyaingi jenis beras yang lainnya dan harganya di atas harga beras campuran tersebut.

Namun dalam pandangan hukum Islam atas segi penetapan harga ini adalah wajar-wajar saja jika kita hanya memandang dari satu sisi yaitu dari sisi harganya, karena harga tersebut tidak cukup memberatkan hati para calon pembeli terlebih pastinya kualitas beras tersebut tidak begitu buruk dibanding dengan jenis beras bersubsidi atau RASKIN murni tanpa campuran dari jenis beras apapun.

3. Praktik Jual Beli Beras Bersubsidi Atau RASKIN

Dalam praktik jual beli beras bersubsidi yang dicampur dengan salah satu jenis beras berkualitas ini, sama dengan praktik jual beli beras pada umumnya.

Secara singkat mekanisme kasus atau permasalahan ini terjadi sehingga penulis menjadikannya bahan penelitian adalah, ketika bantuan pangan turun

para pedagang bahwasanya beras yang dijualnya adalah beras yang dicampur menjadi satu antara jenis beras bersubsidi atau RASKIN dan jenis beras berkualitas yang lainnya.

Namun demikian keluar dari permasalahan oleh si penjual, calon pembeli juga tidak memperdulikan jenis beras yang akan dibelinya, karena ketika mereka akan pergi ke toko sembako, tujuan mereka adalah membeli beras dengan harga yang relatif murah dibandingkan harga beras yang lain, artinya calon pembeli tidak begitu mempermasalahkan akan jenis beras yang akan dibelinya, asalkan harga beras tersebut tergolong murah dan kualitasnya tidak begitu buruk dan juga dari beberapa pembeli juga meridhoi dan rela bahkan memaklumi dengan keadaan jual beli seperti ini, karena sampai saat ini transaksi jual beli tersebut masih saja dilakukan oleh masyarakat Desa Maor alasannya karena harga beras juga sangat murah dibanding beras dengan jenis lain dan juga sangat menolong warga yang tidak mempunyai cukup uang untuk membeli beras dengan jenis beras berkualitas.